



**Tennisverband
Schleswig-Holstein e.V.**
Bezirk West

Ulrich Lhotzky-Knebusch, Bezirksvorsitzender

Lieber Vereinsvertreter(innen).

Nachstehend erhalten Sie Auszüge aus dem Protokoll unserer Vorstandssitzung im Bezirk West. Sie enthalten Themen, die für Sie interessant sein könnten.

Kurz: Beschlüsse

Beschluss des Bezirksvorstandes: Auch für die Doppelpunktspielrunden soll es LK-Punkte geben.

Der Bezirk West fordert die Vereine in einem Rundschreiben auf, die Trainerdaten ihrer Trainer bei Nuliga einzuspeisen, wenn noch nicht geschehen. (Anmerkung: Wir bitten Sie, diesen Eintrag vorzunehmen, da man immer wieder hört, Trainer „wissen von nichts“. Das soll sich ändern.

Das Thema Schiedsrichter ausbilden und seitens der Vereine zu stellen, wird mit der Landesgeschäftsstelle erörtert.

Schultennis soll in Verbindung mit Qualifikation der Lehrer durch Trainer vor Ort verstärkt werden. Vorab soll es mit dem LV ein Abstimmungsgespräch geben.

Auf Vorschlag wird Inge Widell aus Großenaspe komm. zur neuen Bezirksjugendwartin gewählt. (Anmerkung: Inge Widell aus Großenaspe hat die Nachfolge des zurückgetretenen Bezirksjugendwartes übernommen.)

Das im Juli anstehende **Midcourt-Turnier** organisiert Kay Schmidt. Er gibt bekannt, dass dieses Turnier am 16. Juli in Heide stattfindet.

Es gibt eine Winterspielrunde für Kinder. Nachstehende Vereine bekundeten bereits ein Interesse an einer Teilnahme: TC Kellinghusen, TC Meldorf, GW TC Heide, Itzehoer TV, TC an der Schirнау, Uetersen, Ellerau, TC Prisdorf, TC Garstedt

Wer sich beteiligen möchte, kann Inge Widell schreiben: inge@widell.de 015159001445

Weitere Infos zu diesem Thema folgen.

Thema: **Doppelpunkspielrunde 60, 65, 70 im Bezirk West. . .**

Im Sommer beteiligen sich 19 Vereine.

Die Doppelpunkspielrunde findet auch im Winter – analog Sommersaison. Sie wird ins Nuliga-Programm aufgenommen.

Bezirkssportwart Kai Hädicke Schorries

Es wird auf die Problematik von Schiedsrichtern aufmerksam gemacht. Jeder Verein muss, wenn er ein LK-Turnier organisiert, ausgebildete Schiedsrichter stellen.

Referentin für Breitensport Traute Schellen

Die Hobbyrunde weist 8 Damenmannschaften und vier Herrenmannschaften aus. Am 5. 9. findet das Abschlussturnier statt.

Referent für Schultennis Walter Zelinski

Er wünscht sich eine stärkere Initiative in Sachen Schultennis. Vor diesem Hintergrund sollten Schulen angesprochen werden, ein Flyer erstellt werden, Trainer in die Schulen gehen, um Lehrer „in Sachen Tennis zu unterrichten“. Es gibt hier verschiedene Ansätze.

Referent für Lehrwesen Kay Schmidt

Es gibt einen Einblick über die Problematik von Trainerausbildung, Leistungsanforderung und Qualifikation klaffen auseinander.

**Telefon: 04822/4002, Handy: 016090896326, E-Mail: Lhotzky-Knebusch@t-online.de
ulrich.lhotzky-knebusch@tennis.sh**